

WARTA

Rapat Evaluasi Relasi, Ketua KPU Pasaman Ucapkan Terimakasih Telah Mensukseskan Pilkada Serentak Tahun 2020

Calvin Maruli - PASAMAN.WARTA.CO.ID

Jan 11, 2021 - 19:44



KPU Pasaman gelar rapat evaluasi Relawan Demokrasi Pilkada Tahun 2020

PASAMAN - Komisi Pemilihan Umum (KPU) menyelenggarakan rapat evaluasi

pelaksanaan tugas dan fungsi relawan demokrasi dalam Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pasaman tahun 2020, di Aula Kogusda Lubuk Sikaping, Senin, (11/1/2021).

Rapat evaluasi ini diikuti 10 Basis relawan Demokrasi yang diwajibkan bagi peserta untuk mematuhi protokol kesehatan dengan ketat.

Saat membuka rapat evaluasi kegiatan relawan demokrasi, Rodi Andermi selaku Ketua KPU Pasaman menyampaikan, terima kasih kepada 10 basis relawan demokrasi yang telah membantu dan mensukseskan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pasaman tahun 2020 lalu.

"Kita bersyukur, dimana tingkat partisipasi masyarakat Pasaman cukup tinggi yaitu 66,5 persen. Itu semua tidak lepas dari bantuan, peranan, semangat dan jerih payah seluruh stakeholder termasuk relawan demokrasi. Pada kesempatan ini saya mewakili keluarga besar KPU Pasaman mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada teman-teman relawan demokrasi," tutur Rodi Andermi.

Sementara itu, Eria Candra selaku Komisioner KPU Pasaman divisi SDM, Sosdiklih dan Parmas menyampaikan, akan rasa syukur dan apresiasi tinggi karena segenap lapisan masyarakat Pasaman telah mensukseskan Pilkada serentak Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pasaman serta Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Barat tahun 2020.

"Terima kasih dan apresiasi yang luar biasa kepada relawan demokrasi atas kinerjanya, kita semua bisa melaksanakan Pilkada serentak tahun 2020 dengan sukses meskipun dalam suasana pandemi Covid-19, sehingga pemilihan serentak Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pasaman serta Pilgub Sumbang tahun 2020 lalu bisa terlaksana dengan baik, aman dan lancar," ungkap Eria Candra.

Lebih lanjut, pria yang akrab disapa Erik mengatakan, terima kasih kepada relawan demokrasi karena selama bergabung di keluarga besar KPU Pasaman sudah mampu mensosialisasikan, mengajak masyarakat Kabupaten Pasaman untuk menggunakan hak pilihnya ditengah pandemi yang masih mewabah sampai saat ini.

Sekedar informasi, relawan demokrasi yang direkrut oleh KPU Pasaman berjumlah 90 orang, yang tersebar di 37 Nagari se-Pasaman dengan 10 basis atau latar belakang lapisan masyarakat.